

Polsek Kadupandak Lakukan Pengaturan Lalu Lintas dan Pelayanan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Sep 9, 2024 - 09:44



Polres Cianjur - Senin, 09 September 2024 — Polsek Kadupandak melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) dan pelayanan masyarakat pagi ini, dengan Aiptu H. Yulizar selaku Kanit Samapta memimpin langsung kegiatan tersebut. Upaya ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Kadupandak untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, Aiptu H. Yulizar dan timnya fokus pada pengaturan di beberapa titik strategis, terutama di persimpangan utama dan area yang sering mengalami kemacetan. "Pengaturan lalu lintas pagi ini bertujuan untuk memastikan arus kendaraan berjalan lancar dan mengurangi potensi kecelakaan. Selain itu, kami juga melaksanakan pelayanan masyarakat dengan memberikan informasi dan bantuan kepada pengguna jalan," ujar Aiptu Yulizar.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., yang mendukung penuh kegiatan ini, menjelaskan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas dan pelayanan masyarakat adalah prioritas utama dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayah hukum Polsek Kadupandak. "Kegiatan ini adalah bagian dari upaya kami untuk menjaga ketertiban dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kami berharap kehadiran kami dapat membantu mempermudah mobilitas masyarakat serta menjawab kebutuhan mereka di lapangan," ujar AKP Deden.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., juga memberikan dukungan terhadap pelaksanaan kegiatan ini. "Kegiatan pengaturan lalu lintas dan pelayanan masyarakat oleh Polsek Kadupandak merupakan contoh nyata dari komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kami mendukung sepenuhnya upaya tersebut," ungkap AKBP Rohman.

Kegiatan ini juga melibatkan komunikasi aktif dengan masyarakat, di mana anggota Polsek Kadupandak memberikan penjelasan mengenai peraturan lalu lintas dan menawarkan bantuan bagi pengguna jalan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat merasakan manfaat langsung dari kehadiran polisi di lapangan dan mendapatkan pelayanan yang memuaskan.